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 Фестиваль

 Общество

5 ДЕКАБРЯ 
В РОССИИ ПО УКАЗУ 

ПРЕЗИДЕНТА ПУТИНА 
ВПЕРВЫЕ ОТМЕТИЛИ 
МЕЖДУНАРОДНЫЙ 

ДЕНЬ ДОБРОВОЛЬЦЕВ 
(ВОЛОНТЁРОВ).

Н. ФРОЛОВА

В  Лесном волонтёр-
ск о е  д в и ж е н и е 
представлено ря-

дом объединений, осу-
ществляющих различ-
ные добровольческие 
функции. Их  представи-
тели собрались 2  дека-
бря в центральной город-
ской библиотеке, чтобы 
поближе познакомиться 
друг с другом, рассказать 
о своей работе, достиже-
ниях и проблемах, наме-
тить точки совместного 
приложения сил.

—  Тема нашей встре-
чи очень важная и  серь-
ёзная,  — обозначила 
во  вступительном сло-
ве Ирина Гаврилова, 
заместитель директо-
ра «Бажовки». — Тем бо-
лее что 2017 год в Сверд-
ловской области объяв-
лен Годом добровольцев, 
а 2018 год в России — Го-
дом гражданской актив-
ности. Да  и  волонтёр-
ство  — это общемиро-
вой тренд, что подтвер-
дил Фестиваль молодё-
жи и студентов в Сочи.

То, что именно «Ба-
жовка» собрала во-
лонтёрские организа-
ции  — не  случайно, так 
как идея волонтёрства 
в  российских библиоте-
ках существовала всег-
да. Я надеюсь, что из мо-
заики ваших добрых дел 
у  нас сегодня сложится 
общая картина добро-
вольческого движения 
Лесного. И  второе — хо-
телось поднять вопрос 
о целесообразности еди-
ной координационной 
структуры волонтёров 
города или  же вам всем 
хорошо по  отдельности, 
в своей нише? — спроси-
ла Ирина Николаевна.

За  «круглым столом» 
собрались начальник 
отдела по  физической 
культуре, спорту, моло-
дёжной и  социальной 
политике администра-
ции города Наталья Ан-
дриевская, педагог-ор-
ганизатор Детского (под-
росткового) центра Алё-
на Пилипчук (Россий-
ское движение школь-
ников), Елена Климина 
(поисковый отряд «Раз-
ведчик» полипрофиль-
ного техникума), дирек-
тор благотворительного 
фонда помощи живот-
ным «Ковчег Плюс» По-
лина Демидова, эко-
логический отряд «Ре-
сурс» школы  №  76 (ру-
ководитель Елена Гут-
никова), отряд волонтё-
ров школы  №  72  «Здо-
ровая нация» (руководи-
тель Елена Кремнёва), 
представители общества 
«Трезвение» и центра за-
щиты материнства и се-
мьи «Колыбель». Участ-
никами разговора стали 
школьники Лесного, сту-

денты полипрофильного 
техникума, представите-
ли молодёжной органи-
зации комбината «ЭХП». 
Каждая волонтёрская 
организация рассказа-
ла о  себе, подчеркнув, 
насколько важно и  нуж-
но, чтобы люди, особен-
но школьники и  моло-
дёжь, проявляли свои 
лучшие качества через 
помощь тем, кто в  ней 
нуждается  — пожилым, 
детям-сиротам, людям, 
оказавшимся в  слож-
ной жизненной ситуа-
ции, и,  конечно  же, жи-
вотным.

Действительно, спектр 
добровольческого дви-
жения в  Лесном  — ши-
рок и  разнообразен. 
И,  несмотря на  боль-
шую и  значимую рабо-
ту, которую проводят во-
лонтёры, есть и факторы, 
сдерживающие развитие 
инициатив. Так, отряд 
«Разведчик» с  2015  года 
прекратил выездную по-
исковую деятельность — 
за  свой счёт ребятам 

это делать невозможно. 
«Ковчегу» сильно не хва-
тает рабочих рук для ухо-
да за  животными, мате-
риалов для утепления 
вольеров, кормов. Не-
хватку средств для по-
мощи нуждающимся 
женщинам испытывает 
и  «Колыбель». Директор 
школы  №  64 Евгений 

Болдырев, изнутри зна-
ющий проблематику до-
бровольчества, отметил:

— Добровольцы в Рос-
сии сегодня  — это мо-
лодые люди в  возрас-
те примерно 18 лет, пре-
имущественно девушки, 
выбирающие направле-
ние социального добро-
вольчества: то  есть всё, 
что связано с  помощью 
социально незащищён-
ным группам. По  дан-
ным Ассоциации во-
лонтёрских центров сей-
час в  стране насчитыва-
ется около тридцати ты-
сяч добровольцев. Ви-
дов добровольчества, 
помимо традиционных, 
достаточно много. Это 
и  IT-добровольчество, 
то  есть мониторинг со-
циальных сетей, отсле-
живание экстремистских 
материалов; медий-
ное добровольчество. 
В  Свердловской области 
очень мощно представ-
лены медицинское до-
бровольчество и  собы-
тийное добровольчество.

Какие плюсы от  уча-
стия в  добровольчес-
ком движении вижу  я. 
Во- п е р в ы х , э т о  в о з -
можность реализовать 
себя детям и  молодежи; 
во-вторых, участие в ин-
тересных передовых ме-
роприятиях, крупных со-
бытиях, таких как Фе-
стиваль в Сочи, Чемпио-
нат мира по футболу.

Ещё момент. Добро-
вольчество предполагает 
безвозмездность, но  до-
бровольческим органи-
зациям необходимы фи-
нансовые средства для 
реализации проектов. 
Сейчас у  некоммерчес-
ких волонтёрских орга-
низаций есть возмож-

ность получать поддерж-
ку через систему гран-
тов, на  федеральном 
уровне рассматривается 
возможность поддержки 
грантами и  отдельных 
физических лиц — участ-
ников добровольческого 
движения.

Нужно ли объединять-
ся добровольцам? Навер-
ное  — нужно, для того, 
чтобы наладить комму-
никацию между объе-
динениями, совместно 
участвовать в грантовых 
конкурсах, чтобы разви-
вать в  дальнейшем до-
бровольческое движение 
в  городе на  качественно 
новом уровне. Поэтому 
5  декабря на  базе шко-
лы  №  64  мы совмест-
но с  Детским (подрост-
ковым) центром и  шко-
лой  №  72  организу-

ем слёт добровольцев, 
на  котором присоеди-
нимся к  Союзу добро-
вольцев России,  — за-
вершил Евгений Алексе-
евич.

Тему об  объедине-
нии волонтёрских орга-
низаций города в  еди-
ном информационном 
пространстве продолжи-
ла Олеся Сибагатулли-
на, рассказавшая об  уч-
реждении волонтёрско-
го движения «Мы  вме-
сте». На  днях созданы 
его группы в  социаль-
ных сетях «Вконтакте», 
«Одноклассники» и «Ин-
стаграм», где можно рас-
сказать о  том, кому не-
обходимо особое вни-
мание добровольцев или 
предложить свою по-
мощь. В ближайшей пер-
спективе  — разработ-
ка специализированно-
го сайта.

Подводя итог «кругло-
му столу», Наталья Ан-
дриевская подчеркнула:

—  Такое важное дело, 
как добровольчество, 

заслуживает поддерж-
ки на  государственном 
и  муниципальном уров-
не. Должна быть единая 
информационная база 
всех организаций, она 
должна быть система-
тизирована и  доступна 
для всех интересующих-
ся. Необходимо и  обу-
чение волонтёров, как 
участвовать в грантовых 
конкурсах, как строить 
свою деятельность, что-
бы усилия приносили 
желаемые плоды. Я хочу 
поблагодарить всех доб-
р о в о л ь ц е в  Л е с н о г о 
за неравнодушие, за ваш 
подвижнический труд, 
за  вашу активную граж-
данскую позицию. Наша 
встреча была первой, но, 
уверена, далеко не  по-
следней. 

Добровольцы,
пора объединяться!

1-2 ДЕКАБРЯ
В РАМКАХ ПРОЕКТА 

«ШКОЛА РОСАТОМА» 
В ЛЕСНОМ ПРОШЁЛ 

ФЕСТИВАЛЬ «ROSATOM’S 
COOL», КОТОРЫЙ 

СОБРАЛ ПЯТЬ ДЕСЯТКОВ 
ЮНЫХ ЖУРНАЛИСТОВ 

ИЗ 19 ГОРОДОВ 
ПРИСУТСТВИЯ 

ГОСКОРПОРАЦИИ 
«РОСАТОМ».

Н. ВЛАДИМИРОВА

В  первый день пять 
мини-редакций, 
которые образо-

вали участники фести-
валя, посетили обще-
образовательный ли-
цей, Центральную го-
родскую детскую библио-
теку им.  А.П.  Гайдара, 
ТИ  НИЯУ «МИФИ», дет-
ский сад «Золотой пету-
шок» и  Центр психоло-
го-педагогической, ме-
дицинской и  социаль-
ной помощи. Затем со-

стоялись содержатель-
ные, познавательные 
и  увлекательные ма-
стер-классы, на  кото-
рых юные журналисты 
учились редактуре тек-
стов, правилам созда-
ния репортажей и  дру-
гим азам нелёгкого жур-
на л и с т с к о г о  р е м е с-
ла. В  этом им  помогали 
Светлана Лебедева, се-
кретарь Свердловского 
творческого союза жур-
налистов, преподава-
тель факультета телера-
диожурналистики Гума-
нитарного университе-

та; Нина Логинова, ди-
ректор АНО «Юнпресс-
Пермь», выпускающий 
редактор информацион-
но-аналитического из-
дания «Открытый урок». 
Событием дня стал по-
каз спектакля «База № 9. 
Рассекречено» театра-
студии «Арлекин» Цен-
тра детского творчества 
Лесного, который ре-
бята и  их  руководите-
ли обсудили на  встре-
че с  актёрами и  режис-
сёром Ириной Власо-
вой. Кроме того, каждая 
из  пяти мини-редакций 

разработала презента-
цию пяти новых рубрик 
для газеты «Rosatom’s 
COOL».

Второй день фестива-
ля стартовал с пресс-кон-
ференции Виктора Куз-
нецова  — члена-кор-
респондента Академии 
военно-исторических 
наук, члена Союза жур-
налистов России и  авто-
ра книг по истории Атом-
ного проекта. Образова-
тельную программу за-
вершил мастер-класс 
главы уральского отделе-
ния Ассоциации комму-

никационных агентств 
России  — «АКАР-Урал» 
Алексея Парфуна. Цен-
тровым моментом ста-
ла защита проектов ми-
ни-редакций. Результа-
том вдохновенного твор-
ческого процесса станут 
рубрики, которые голо-
сованием выбрали участ-
ники Большой редак-
ции, — они появятся уже 
в ближайшем номере га-
зеты «Rosatom’s COOL».

На  закрытии фести-
валя участникам фи-
нала были вручены 
пресс-карты корреспон-

дента редакции газеты 
«Rosatom’s COOL» и  ор-
ганайзеры с символикой 
фестиваля. А мы с нетер-
пением ждём новых но-

меров, подготовленных 
участниками Большой 
редакции, и новых инте-
ресных журналистских 
материалов. 

«ROSATOM’S COOL»: 
новый опыт для 
юных журналистов

E-mail: mi_vmeste_2017@BK.ru
ВК: vk.com/club157807138
ОК: ok.ru/group/54890278027500
Instagram.com/blagotvoritelnoe_obshestvo2017/

Волонтёрами становятся с детства. Фото автора

Выступают студенты Полипрофильного техникума имени О. Терёшкина. Фото автора

Журналистика — дело непростое. Фото автора


